
りすぶらん・新人さん紹介特集号 
 

新人さん ようこそ！「あの人って、どんな人？」＝新人さん紹介⑤ 

 

 

青木 修（あおき・おさむ）さん 

パート：ベース 

ニックネーム：「青べえ」 

 

←長野県・上高地にて。娘さんと。 

 

 

問：木曜会に入る前に合唱経験はありますか。 

答：小学 5 年から、中学、高校 2 年まで、合唱部でした。子供時代は、ＮＨＫの「みんなのう

た」が好きで、楽譜を買って貰って歌っていました。高校では混声でＮコンなどに参加しまし

た。その後 40 年以上ブランクがありましたが、2019 年の「1 万人の第九」に参加しました。大

人になってから１回は歌ってみたいと思っており、勤務先に何年も参加している人がいた縁で

実現しました。 

 

問：たくさんある合唱団の中でなぜ木曜会を選ばれたのでしょうか。 

答：第九参加を契機に再び合唱への意欲が出て、自分でも参加できる合唱団を探しました。イ

ンターネットの情報を基にいくつか候補の合唱団がありましたが、一番の理由は練習日が木曜

日だったことです。会社を早めに終われて寄り道出来るのが木曜日でした。ホームページを見

たり見学をしたりして、アットホームな雰囲気がありほぼ初心者の自分でも受け入れてくれる

かと思い入団を決めました。 

2 月入団で、普通の練習は１月で休止となってしまい、まだ木曜会のことがまだ良くわかっ

ていません。でもリモート練習やチャレンジ企画を通じて、歌の大好きな人ばかりでみんな団

のことを大事にしていると思いました。練習内容や運営もしっかりされて、一流の市民合唱団

だと思っています。出来るだけ、積極的に参加したいと考えています。 

 

問：現在練習している曲で気に入っている曲は。 

答：気に入っているのは「花に寄せて」です。もう 20 年以上前に、作詩の星野富弘さんの本を

読みました。昔勤務していた群馬県の人で懐かしいです。ポップスでは「NEW YORK NEW YORK」

です。フランク・シナトラ、になりきれます。 



問：合唱以外の趣味や特技、現在マイブームなことは。 

答：最近のブームは、山登りです。月に 1 回くらいのペースで、近くの山に日帰りで行きま

す。今年は出来れば富士山、近場だと六甲山を何回か登りたいです。あとは旅行くらいです。

昨年はウィーンにいく予定でしたが（コロナで行けませんでした）。特技は取りたててないです

が、仕事柄ファイナンシャルプランナーの資格は持ってます。 

 

問：音楽で好きなジャンルや歌手、木曜会で歌ってみたい曲は。 

答：音楽は何でも聞きます。ジャズピアノが一番好きでしょうか。娘の好きな福山雅治や嵐も

聞きます。とは言え、暮れの紅白は半分くらいは知らない曲でした。歌う方は、松山千春とか

昔のフォークソングが好きです。最近聞いた曲では、「土の歌」とか「ほらね、」とかが気に入

ってます。BTS の「ダイナマイト」とか木曜会でやったら、どうなるのだろう？と想像してい

ます。 

 

問：好きな食べ物、宴会で飲みたいもの、得意な宴会芸はありますか。 

答：食事は美味しければ OK です。デザートがあれば、更に良しです。宴会では主としてビール

ですが、冬は焼酎お湯割りです。宴会芸は特にありませんが、会社ではゲームで盛り上ること

が多いかなと思います。 

 

問：好きな動物は？自分を動物に例えると何？ 

答：好きな動物はシロクマ、パンダ。自分はネズミ年ですが、性格は牧場の牛かな？ 

 

問：コロナ禍が完全に終息したら、まず何をしたいですか。 

答：当然マスクなしで唱うこと。更に、日本中の知り合いを訪ねて、飲み歩きたいです。 

 

問：最後に出身地や属する世代を。 

答：出身は北海道帯広市出身のアラカン（還暦）、血液型は O。昨年 2 月に会社の定年となり、

再雇用で働いています。自宅は阪急の茨木市です。 

 

（了） 


